

ABSTRAK

Organisasi Kepemudaan Karang Taruna merupakan pilar partisipasi masyarakat sebagai wadah pembinaan, pembangunan dan pengembangan generasi muda. Karang Taruna memberikan wewenang dan tanggung jawab bagi anggota melalui berbagai kegiatan di masyarakat guna meningkatkan dan membina partisipasi pemuda serta mengembangkan potensi generasi muda agar mampu melakukan hal positif di masyarakat sebagai bentuk partisipasi pemuda dalam kehidupan bermasyarakat. Batasan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana metode Karang Taruna dalam membina partisipasi pemuda di masyarakat? (2) Apa yang menjadi kendala yang dihadapi Karang Taruna dalam membina pemuda agar memiliki pribadi yang partisipatif di masyarakat? (3) Bagaimana upaya Karang Taruna dalam membina pemuda agar memiliki pribadi yang partisipatif di masyarakat? (4) Bagaimana partisipasi pemuda setelah dibina Karang Taruna dalam kegiatan di masyarakat? Metode dalam penelitian ini menggunakan pendekatan Kualitatif dengan penelitian yang bersifat Studi Kasus. Karenanya penulis bertujuan untuk memahami objek yang ditelitinya. Rancangan pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah, Observasi, wawancara, dan Studi Dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Metode Karang Taruna Dalam Membina Kepribadian yang Partisipatif di Masyarakat dengan cara komunikasi persuasif dan interaktif kepada masyarakat sehingga masyarakat mengetahui tugas dan fungsi Karang Taruna dan melakukan program-program kerja yang membantu masyarakat. (2) Kendala yang dihadapi dalam membina kepribadian yang partisipatif di masyarakat adalah peran pemuda sekarang ini sungguh sangat memprihatinkan, banyak pemuda sekarang yang jarang bersosialisasi dengan lingkungan masyarakat dan kurangnya kesadaran minimnya wawasan kebangsaan, kebhinekaan, dan penerapan nilai-nilai Pancasila membuat komplis permasalahan di kalangan pemuda. (3) Upaya Karang Taruna dalam Membina Kepribadian yang partisipatif di masyarakat adalah mengupayakan kegiatan yang berhubungan dengan kepemudaan agar pemuda mau ikut serta dalam kegiatan Karang Taruna, serta Upaya Karang Taruna dalam membina pemuda dengan mengadakan pelatihan untuk anggotanya dan mengikuti pelatihan yang diadakan Karang Taruna Kabupaten yang diikuti seluruh Karang Taruna Tingkat Desa. (4) Partisipasi pemuda terhadap Karang Taruna dalam membina kepribadian yang partisipatif di masyarakat yaitu masih naik turun dikarenakan kesibukan pribadi masing-masing, belum tersadar bahwa pemuda adalah generasi penerus bangsa dan negara maka dari itu diharapkan pemuda lebih bisa bersosialisasi kepada masyarakat karena pemuda adalah regenerasi penerus majunya tonggak pemimpin di bangsa ini.

Kata kunci: Karang Taruna, Kepribadian dan Partisipatif